

# 南部中だより

第3号 柏市立南部中学校  
令和4年6月1日  
校長 植松 一裕

## 学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成

- ①進んで学習する生徒
- ②礼儀正しくきまりを守る生徒
- ③勤労を重んじる生徒
- ④自ら鍛える生徒

### 【6月の南部中】

5月25日からはコロナの時代に入って初めての宿泊行事（2年生林間学校）に出かけてきました。6月は3年生の修学旅行と1年生の校外学習を予定しています。やっと通常に近い学校生活が戻ってきました。南部中学校が目指す「楽しい学校づくり」には、行事の存在は欠かせないものと考えています。一つひとつの行事に大切に取り組んでいきますので、応援よろしくをお願いします。

6月10日からは面談期間（学年ごとに保護者面談又は教育相談）となります。予定を組んで行う全員（全家庭）対象の面談ですので、時間で区切らせていただくことになります。入学又は進級してから2ヶ月経っての面談ですので色々とお話したいことがあると思いますが、ご容赦ください。要望があれば日を改めて個別に対応いたします。今回の面談には話題の優先順位を付けてご来校いただくと有難いです。各担任も同様の準備をして臨むよう伝えてあります。

中間テストが終わったばかりですが、6月末は早くも期末テストとなります。「早くも…」ということは、授業の進みもそれほど多くはなく、試験範囲も決して広くありません。計画を立てて準備することは中間テストと同じです。「中間テストは失敗したなあ」と思っている人は前回と違う工夫をしてみてください。どんな勉強方法が合うのかは人それぞれですし、これまでも突然変異のように覚醒した先輩はいました。積み重ねが必要な教科は小学生時代を含めてこれまでの内容を確認する必要があるでしょう。しかし、そうとも言えない教科は今回の取組だけで得点は飛躍的に伸びるはずで、努力したらその分結果が返ってくる、という満足感を味わって、その後のやる気に繋げてほしいです。

3年生が中学生として取り組む部活動もあとわずかとなりました。この学年は入学の時からコロナに惑わされ、思いっきり部活動に打ち込んだという実感を持ちにくいまま最後の時期を迎えます。それでも一人一人にとっての最後の大会・コンクールは「できる限りを尽くした」という思いを持って終えてほしいです。校内練習を含め、私（校長）もできる限り応援に回ります。残り1ヶ月、3年生には頑張ってもらいたいし、頑張る姿を後輩たちに繋いでくれることを期待しています。

### 6月の行事予定

- 1日（水） 3年実力テスト 1年内科検診  
専門委員会（放課後部活動なし）
- 2日（木） 代表委員会
- 3日（金） 3年内科検診
- 7日（火） 3年修学旅行 ～9日
- 10日（金） 面談・教育相談期間 ～21日
- 19日（日） 部活動停止期間 ～24日朝
- 23日（木） 期末テスト ～24日  
3年進路保護者会
- 28日（火） 1年校外学習
- 29日（水） 職員会議（放課後部活動なし）



### 【音楽鑑賞教室】

5月24日に県内唯一のプロオーケストラである千葉交響楽団の皆様にご来校いただき、音楽鑑賞教室を行いました。コロナ対策として密を避ける目的から、2年生鑑賞の部と1・3年生鑑賞の部に分けて実施しました。そのため、それぞれ生の演奏に触れたのは30分程度という短い時間だったことが残念でした。「カルメン」組曲より「トレアドール」や「G線上のアリア」など、クラシック（古典）音楽に疎い者（校長など）でも聞いたことがあるような曲ばかりを演奏していただき、日常的に親しんできた音楽とは違う世界に興味を持たれた人もいたと思います。



### 【2年生林間学校】

5月25日から2年生林間学校（2泊3日）を福島県方面で行いました。南部中の宿泊行事は実に3年ぶりのことでした。1日目はいわき市の薄磯・豊間地区での震災学習から裏磐梯へ移動しての五色沼ハイキング、2日目は猪苗代町での田植え体験と農家体験に夜はホテルに戻ってキャンプファイヤー、3日目午前は会津若松市で班別学習を行いました。少し体調を崩した生徒もいましたが、全員がほぼ全ての行程をこなすことができたのは本当に良かったです。食事の黙食や時間のけじめなど、初日のリーダー会議で出された課題が2日目以降は完全克服されました。キャンプファイヤーラストのフォークダンスの場面は感動ものでした。間違いなく、2年生の今後の成長を確信できる林間学校でした。

